

La Compañía

Nao Caracola es una nueva compañía que nace de la mano de Marián González con la vocación de plasmar lo aprendido, lo interiorizado a lo largo de casi cuarenta años de profesión e investigación en este maravilloso arte que es el de lo títeres.

Tras largos años de formación y trabajo con distintas compañías, en 1996 junto a Luis González fundamos la compañía Trompicallo, tristemente desaparecida en 2020. Con ella produjimos once espectáculos con los que participamos en distintas redes y festivales por todo el territorio nacional. Quemamos mucha rueda durante esos años.

Ahora, después de más de dos años de trabajo, Nao caracola presenta su primer espectáculo, "Despierta al rinoceronte".

Porque nunca es tarde para empezar de nuevo, para establecer un nuevo objetivo, para soñar un nuevo sueño.